



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

**AUNQUE ALCALDESA VANEGAS DIGA QUE ES SEGURO**

# MILPA ALTA ES LA TIERRA DELICTIVA

**Los delitos no bajan y la Fiscalía CDMX informa que en seis meses se incrementaron los crímenes**

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Con los recientes resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), la titular de Milpa Alta, Judith Vanegas, celebró el hecho de que las respuestas de sus gobernados colocaron a la demarcación como la tercera en donde la población se siente más segura, sin embargo, el reporte mensual sobre incidencia delictiva de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) señaló que en los últimos meses, durante marzo fue cuando se registró un mayor número de crímenes.

De acuerdo con la FGJCDMX durante octubre, primer mes del gobierno de Judith Vanegas en Milpa Alta, se reportaron 207 incidentes delictivos. Con el paso de los meses la cifra se mantuvo,



· La gente vive con miedo

incluso en febrero los casos bajaron a 167 para que en marzo los delitos incrementaran llegando a los 225, la cifra más alta en los primeros seis meses del gobierno de la edil, repuntando como en ningún otro periodo.

Mientras los resultados del ENSU a cargo del INEGI en sus resultados de abril reportaron que en Milpa Alta el 50.8 por ciento de los ciudadanos encues-

tados consideran vivir en una alcaldía insegura. Con el cambio de administración dicha cifra ha variado apenas unos cuantos puntos, pues en marzo de 2021 el 52.1 por ciento respondió que Milpa Alta es insegura.

En el mismo ENSU, el INEGI informa que en Milpa Alta ha incrementado el número de personas que han presenciado algún conflicto o enfrentamiento.

## DELITOS

Los más cometidos son robos en sus distintas modalidades y delitos contra la familia

## DENUNCIA

Falta esta cultura, son comunes los asaltos en transporte público, pero la gente no presenta demanda

## Mató a golpes y cuchilladas a una mujer en un hotel

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) obtuvo una sentencia condenatoria de 30 años de prisión contra Rafael "N", por su responsabilidad penal en el delito de feminicidio agravado, cometido en agravio de una mujer en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc.

El agente del Ministerio Público de la Subprocuraduría de Procesos, demostró que el hoy detenido privó de la vida a una mujer en un hotel de la colonia Obrera y tras los hechos, el individuo escapó del lugar.

En la investigación quedó asentado que el individuo y su víctima ingresaron al establecimiento, y en un momento dado él la golpeó y lesionó con un objeto punzocortante en varias partes del cuerpo, además le



30

años en la cárcel tendrá que pasar el bestial feminicida

FOTO ESPECIAL

Le cayó la voladora

colocó una toalla en el cuello, lo que provocó el fallecimiento de la mujer.

Derivado de las indagatorias, la FGJ solicitó una orden de aprehensión contra el individuo, la cual fue cumplimentada por elementos de la Policía de Investigación (PDI) en la avenida Talismán, colonia San Juan de Aragón Primera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero.

Rafael "N" deberá cumplir 30 años de prisión por el delito de feminicidio agravado.



CONFIDENCIAL

### *El canto de las sirenas morenas*

En el Senado, el morenista **César Cravioto**, como parte de la estrategia de radicalización del partido en el poder tras la consulta de revocación de mandato y, sobre todo, el rechazo a la *ley Bartlett* en la Cámara de Diputados, ayer terminó por enseñar el cobre: desde la tribuna de la Cámara alta ofreció a los gobernadores de las seis entidades donde habrá elecciones el 5 de junio –Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas–, a cambio de que “no metan las manos”, una invitación para que sean embajadores: “Les hago un llamado a todos los seis gobernadores que hoy hay elecciones en sus estados, compórtense bien (*sic*), no metan las manos en el proceso electoral, hagan bien las cosas y, tal vez, reciban una invitación para que sean embajadores”.

### *Otro choque interno en la 4T*

Duro se fueron los *verdes* de la 4T contra el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, de Morena. No sólo panistas, priistas y perredistas, ahora diputados del PVEM lo criticaron fuerte por la “cascarita de fútbol” en el salón de plenos y entre las curules con su paisano *el Matador* Luis Hernández. Lo acusaron de “utilizar el salón de plenos del Palacio Legislativo de San Lázaro para realizar actos indebidos y distintos de la actividad parlamentaria”. Y hasta presentaron ayer un punto de acuerdo que pide al legislador veracruzano que “ofrezca una disculpa pública al pueblo de México”. Gran ambiente laboral en la alianza Juntos Haremos Historia.

### *Fallido pacto de no agresión en San Lázaro*

Vanos fueron ayer los intentos en el Palacio Legislativo para que los diputados de Morena se apegaran a un acuerdo de “no incurrir en la confrontación y descalificaciones políticas” antes del jueves. Los jefes de las bancadas propusieron “permitir algo de avance en los trabajos legislativos, entre martes y miércoles”, y dedicar el jueves –su último día de labores del periodo ordinario, que concluye hasta el sábado– a la “agenda política” y “ahí sí darse con todo”. Fue imposible. Desde ayer panistas y priistas, durante la aprobación de las reformas en materia de desaparición forzada y feminicidios, acusaron de “hipócritas” a los morenistas, porque “en el discurso rechazan la violencia, pero en los hechos impulsan una ‘campaña de odio’ contra la oposición”, reclamó desde tribuna la priista Karina Barrón.

Fecha:

27/04/22

Sección:

Página:

2



El Financiero

## *Sigue amurallada la fiscalía capitalina*

Este miércoles se cumplirán 96 horas de que el Gobierno de la Ciudad de México decidió amurallar la sede central de la fiscalía capitalina. Bardas de acero, de 3 metros de altura, permanecen desde el sábado pasado en todo el perímetro del llamado *búnker* de la colonia Doctores, para evitar que grupos de feministas radicales vandalicen el inmueble, como ocurrió el domingo a unos metros de ahí, en las oficinas de la Policía de Investigación, en protesta por la detención y encarcelamiento de tres mujeres, integrantes del grupo de *okupas*, desalojadas de las instalaciones de la CNDH que tenían tomadas. Empleados de la fiscalía y usuarios ya se preguntan ¿hasta cuándo estará la muralla?, y ¿cuál es el temor de la fiscal **Ernestina Godoy**? Y es que recuerdan que blindajes como ése nunca se habían visto en la institución.

## *La comedia energética*

Primer acto, viene a México **John Kerry**, enviado especial de Estados Unidos para el clima; segundo acto, el embajador Ken Salazar advierte que, de no declararse inconstitucional la Ley de la Industria Eléctrica, “probablemente se abrirá la puerta a litigios sin fin”; tercer acto: la Casa Blanca desliza que el energético será uno de los puntos a tratar por el presidente Biden con López Obrador en su encuentro virtual del viernes. De fondo, una Cancillería que afirma que no sabe nada y que habrá que esperar qué plantea el gobierno estadounidense. ¿Cómo se llamó la obra?